

Projet : L'arbre fruitier en ville



Quoi ?

Planter des arbres fruitiers en ville

Porteur de projet :

Gwendal TOUBOULIC

Pourquoi ?

Les arbres fruitiers (poiriers, pommiers, cerisiers, figuiers,...) sont plus présents en ville qu'on ne l'imagine, mais ce sont souvent des variétés sélectionnées pour les qualités ornementales et leur capacité à fleurir abondamment, même en hiver, sans faire de fruits.

De plus en plus, les collectivités prennent conscience des bénéfices que les arbres peuvent apporter, au-delà du seul attrait paysager.

Ces bénéfices sont relatifs :

- à une meilleure gestion des périodes caniculaires,
- à l'absorption des polluants atmosphériques,
- au stockage du carbone,
- à la restauration des sols dégradés,
- à une production alimentaire de proximité.

Combien ?

Environ 7000 € TTC pour 30 arbres et arbustes, plantation par un paysagiste comprise

Commentaire du collectif de suivi

A installer éventuellement en remplacement d'arbres morts suite à la sécheresse, futur Mail, place de l'église St Michel (arbustes dans bacs bois), médiathèque, près des Jardins Partagés, futur Square de Jade, en concertation avec le service environnement/espaces verts